

2018年(平成30年)

3月号

# 洋友会大東地区だより

発行 平成30年3月2日

第192号

三洋電機洋友会大東地区

発行責任者 三宝 忠勝

編集責任者 中山 良夫

## ◇第 29 回洋友会大東地区定期総会・懇親会のご案内

☆今総会は、洋友会設立 30 周年記念総会です、多くの会員の出席をお願いします！

大東地区だより 1 月号、2 月号でご案内をしております第 29 回定期総会が近づいてきました。すでに多くの会員の皆様からご出席のご連絡をいただいております。今総会は、洋友会設立 30 周年を祝う記念総会でもあり、会場も太閤園(京橋)で開催をすることにしてあります。30 周年に相応しい企画も考えておりますので、まだ参加ご連絡をいただいておられない会員の皆様には、是非ご参加をお願いいたします。なお、総会の詳細案内は地区だより 2 月号に同封しております「第 29 回定期総会・懇親会のご案内」をご覧ください。また、出欠確認については、地区だより 2 月号に同封の出欠確認の「はがき」にてご連絡ください。

開催日 : 平成 30 年 4 月 18 日(水)

場 所 : 総会 太閤園迎賓館ゴールデンホール 2F

: 懇親会 太閤園別館ダイヤモンドホール

## ◇第 58 回歩こう会のご案内

☆奈良市内の佐保川沿い桜並木散策ウォーキング

関西有数の規模で、奈良市随一の佐保川沿い桜並木(写真)を歩きます。奈良公園より多い約1000本のソメイヨシノが両岸に約8kmにわたって植えられています。新大宮駅から約300mの大宮橋へ、橋からJR佐保川鉄橋まで【佐保川桜まつり燈花会】の150個の行灯・提灯が飾られています。

北東に若草山が見え、しだれ桜の大仏記念公園で折り返します。対岸の川路桜「170年長寿大桜」から西南の近鉄踏切を横切り、阪奈道路を渡ります。ここから佐保川は真南に流れ、一部八重桜も見られます。桜の花の蜜をすすっている小鳥の動きが眼を楽しませてくれると思います。県立図書館横の公園にて昼食です。南にある恋の窪橋を渡ります。恋の窪橋で上流を眺めると左右からの桜並木が中央で交じり、川面に写った桜等壮大な桜絵となっています。川のせせらぎを聞きながら佐保川を北上し、出発地の新大宮駅(近鉄)に戻り解散となります。

神社仏閣だけではない奈良の桜を堪能できますので、是非ご参加をお待ちしています。また、距離が不安な方でも歩ける平地ですし、大宮橋から大仏鉄道公園までのハーフコース(2.5 km)でも十分大和の風情を味わえますので参加してみてください。

日 時 :平成 30 年4月4日(水) 午前10時5分 (雨天の場合は 4 月 7 日に順延)

集合場所 :近鉄【新大宮】駅 改札口(奈良方面)

コース :近鉄新大宮駅(集合)～大宮橋～JR 佐保川鉄橋～大仏記念公園～佐保川小～市役所横～県立図書情報館(公園:昼食)～恋の窪橋～新大宮駅(解散)



詳細は同封のご案内をご覧ください。

(担当:中村(正)、中村(好)、榎本)

### ◇第 62回大東洋友会ゴルフコンペ確認のご案内

3月27日(火)開催予定の第62回大東洋友会ゴルフコンペの組み合わせ表を参加申し込み頂いた会員の皆様に同封しましたのでご確認ください。同封漏れ、間違いなどあれば至急に担当までご連絡ください。

(担当 梶原)

### ◇企業スポーツの試合情報

☆バレーボールVプレミアリーグでパナソニックパンサーズファイナル3に進出!

ファイナル6の試合は、2月10日東レアローズ戦から始まりパンサーズは3勝2敗となりファイナル3に進出しました。(写真は、対サントリー戦)

<ファイナル6の試合結果>

1試合目 2月10日(土) ○3-0 対東レアローズ  
(東京太田区総合体育館)

2試合目 2月11日(日) ○3-1 対ジェイテクト  
STINGS (東京太田区総合体育館)

3試合目 2月17日(土) ○3-0 対サントリーサンバーズ (福岡市民体育館)

4試合目 2月18日(日) ●1-3 対JTサンダーズ (福岡市民体育館)

5試合目 2月24日(日) ●0-3 対豊田合成 (大阪中央体育館)

尚、ファイナル3、ファイナルの試合日程は以下の通りです。

ファイナル3 3月3日(土)・4日(日) (熊本県民総合体育館)

ファイナル 3月10日(土) (名古屋日本ガイシホール)

3月18日(日) (東京渋谷東京体育館)

(担当 中山)

### ◇今月度 金婚(50周年)お祝いのご紹介

・森田 徹さん ・神野 悌治さん ・野林 勲さん ・南 洋次郎さん ・大麻 伸夫さん  
・杉田 安穂さん ・草野 謙一さん ・和久田 忍さん ・子川 智康さん

おめでとうございます。これからも仲良くお幸せに!!

## ☆金婚(50周年)お祝いを受けられた会員からのお便りを紹介します

今月度金婚(50周年)のお祝いを受けられた皆様方よりお便りを頂きましたのでご紹介します。

### 《神野悌治様ご夫妻からのお便り》



「この春に、よくぞ登りし十国峠」新婚旅行の箱根で自作の湯呑に焼き付けてから50年の歳月が過ぎ去りました。顧みると50年間で妻が入院したのは二人の子供の出産時のみで、今も歳相応の衰えはあるにしても変わらず元気で家事をこなしていることに感謝しています。価値観の異なる二人が50年間生活している事にも驚きです。会社での41年間は、多くの先輩や同僚に恵まれ、何かとトラブルを起こし乍らも本当に楽しく仕事が出来、家庭のこと

を考えず過ごせたのも妻のお陰なんでしょう。定年後はまるで生産性のあることはしておらず、専ら無趣味に気ままに生きています。酒もタバコも止められず、気ままに、余計な干渉をせず、ストレスの無い生活が私の健康法のようなのです。皆さんには何の参考にもなりません。皆さん有難うございました。

### 《野林勲様ご夫妻からのお便り》



洋友会の皆様ありがとうございました。

金婚を感じさせて頂いたのは、昨年の洋友会からの御連絡でした。歳は取りましたがその気持ちも、心構えもありませんでした。私は目先の変化に対応することばかりでこの歳になったように思います。この私についてきた家内は大変だったと思います。そこでまた目先の金婚記念遠出計画を練り始めました。記憶力、聴力も弱くなってきましたが、何とか現状維持を心がけています。皆様のご健康をお祈り致します。

### 《杉田安稔様ご夫妻からのお便り》

この度は、金婚祝いをいただきありがとうございます。

高度経済成長の真ただ中、急成長・拡大する三洋電機で皆様と同様に企業戦士(?)として、また時には遊び元気だけが取り柄で頑張ってきました。家庭の切りもり、子育て、地域活動などは家内に任せっきりでした。家内には感謝が付きません。今正月、娘たちに金婚式の話をしたら「そう言えば子供の頃お父さんの顔あまり見なかったね」と言われて心が痛みました。今は孫の顔を見ることが一番の喜びです。これからは、マイペースで地域活動に参加し、家族の健康を大切に楽しくすごしたいと思います。

### 《草野謙一様ご夫妻からのお便り》

光陰矢の如しと言いますが、結婚してからあっという間に50年が過ぎたのだなあと、改めて感慨深いものがあります。職場は、ほとんどが大東事業所内の勤務でしたが、幸いにしてたくさんの方々に支えられて今日までやってこれたことをあらためて感謝している次第です。私は50歳を過

ぎてから3回の入院をし、3年前には心臓の手術を受け、その都度家内や子供たちに助けてもらいありがたかったです。お陰様で、今はウォーキングをしたり、孫と遊んだり、畑をやったりして過ごしています。

#### 《和久田忍様ご夫妻からのお便り》



結婚50年のお祝いの連絡を頂きありがとうございます。振り返ればアッという間の50年でしたが、妻にはずいぶん苦勞をかけてきたと改めて感謝しています。妻とは同じ職場の縁で結婚しました。家族は子供3人、孫4人の11人です。定年後は、お寺やJAの手伝いをしていましたが、現在は農業と下手ながら菊づくりを楽しんでいます。複数の慢性病で定期的に通院していますが、病気と仲良く付き合っています。自分なりの健康法は、月並みですが減塩、控えめなアルコール、十分な野菜・水分と汗をかくことを心がけています。今年で傘寿を迎えますが、まだ少し農業と菊づくりなどでゆっくりと人生を歩んでいきたいと思っています。

#### 《子川智康様ご夫妻からのお便り》



結婚当初は仕事と組合活動、その後は仕事・仕事、最後は海外駐在と家庭と子育ては家内任せでした。定年後も家内のつながりで民生委員とか老人会などで地域に溶け込むことができました。(家内に感謝！)子供たちも巣立ち、孫も高校生になるので、ぼちぼち孫離れも必要？現在はお互いに好きなことをやれる時代になりましたが、体力が問題です。私は運動系、家内は非運動系でそれぞれ好きなことをやっていますが、そろそろ終活も話題になり始め、ピンピン・コロリを夢想しているこの頃です。

#### ◇今月度プルタブ収集のご協力者を紹介します

・増田 松太郎様   ・森西 泰年様

いつもご協力いただき、大変ありがとうございました。

#### ◇平成 30年度年会費徴収についてのお願い

平成30年度の年会費4,800円を洋友会本部より4月初旬頃に一齐に自動引き落としさせていただきます。但し、80才を迎えられた方については、その翌年度から3,600円になります。誠に恐れ入りますが、引落しの指定銀行口座に資金不足が生じませんようご協力をお願いします。尚、口座変更希望がありましたら出来るだけ早く連絡頂きますようお願いいたします。口座変更の書類を洋友会大東地区から送付させていただきます。ご面倒をお掛けしますが、よろしくお願ひします。

(担当 池本)

## ◇健康管理情報 2月号

今月もサンヨー連合健保より健康管理情報 2月号を提供していただきました。是非、読んでいただきこれからの健康管理に役立たせてください。

## ◇新入会員のご紹介(平成30年3月入会)

- ・山野 孝雄さん(最終所属:パナソニックPPBS)  
これから、洋友会大東地区の諸行事にご参加ください。

## ◇悲しいお知らせ <謹んでご冥福をお祈り申し上げます>

- ・宮脇 亨价様 平成30年2月13日ご逝去 享年77歳
- ・植田 和夫様 平成30年2月15日ご逝去 享年76歳

## ◇在籍会員数

会員総数 520名(平成30年2月25日現在)

## ◇編集後記



まだまだ寒い日が続いておりますが、会員の皆様はいかがお過ごしですか。三洋電機洋友会も今年で設立 30 周年を迎えることになりました。この間、三洋電機は大きな変動期を迎え、誰もが考えたことのないパナソニックとの企業統合が起きました。三洋電機のブランド商品が量販店から消え会員の皆様には、寂しい思いをされたのではないのでしょうか。我が家には、三洋製品がまだ現役で故障もなく動いております。三洋電機の技術の高さをいまさらながら誇りに思っているところです。他のいくつかの大手電機メーカーも経営問題を抱えながらもブランド維持のため頑張っておられることに対し、三洋電機も何とかならなかったのかといまだに想うのは私だけでしょうか。三洋電機からパナソニックに転籍された現役の皆さんには、三洋スピリッツと私たち OB が残した実績を是非、引き継いでいただき新天地で頑張ってくださいと思うばかりです。そのためにも三洋電機洋友会を今後も継続させ発展させていきたいと強く思います。会員の皆様の絶大なるご協力・ご支援をお願いいたします。(Y・N 記)

洋友会大東地区宛の連絡・記事投稿は下記FAX又は、Eメールでお願いします。

TEL・FAX 072-870-3400

Eメール [info@yoyu-daitou.daa.jp](mailto:info@yoyu-daitou.daa.jp)

洋友会大東地区ホームページアドレス

<http://yoyu-daitou.daa.jp/>